

Universidad Autónoma de Coahuila

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

- Información científica sobre el COVID-19.
- Promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio.
- Divulgación de disposiciones oficiales para el aislamiento físico.
- Los equipos del Laboratorio de Biología Molecular de la Facultad de Ciencias Químicas en Saltillo se pusieron a disposición de las autoridades de salud del Estado.
- Se inició un proyecto de investigación para elaborar sanitizantes orgánicos económicos, que puedan servir para la limpieza de espacios públicos, así como la producción de gel antibacterial, para entregarlo al sector salud.
- La Facultad de Psicología inició proyectos de investigación con investigadores de universidades de 5 países de América y Europa para el estudio de los efectos Psicológicos de la Cuarentena por la Pandemia de COVID-19, proyecto que integra.
- Producción de mascarillas protectoras y módulos de protección para entubamiento, que se entregaron en varios hospitales.
- Se puso en marcha a través de la Facultad de Psicología el programa PSI-COVID que ofrece atención psicológica primaria por teléfono e internet, en el que participan docentes y estudiantes de últimos semestres.
- Se está trabajando en un programa de contención psicológica para profesionales de la salud y otro para periodistas.
- Investigadores de la Universidad iniciaran un proyecto de investigación en el Hospital Universitario de Saltillo, para tratar a pacientes críticos con plasma de pacientes recuperados.
- La Facultad de Sistemas de Saltillo está diseñando un prototipo de ventilador que se adaptó a partir de diagramas liberados por una empresa española.

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

- <http://www.uadec.mx/covid-19/>

Información sobre infraestructura, equipamiento y personal

La institución cuenta con las siguientes instalaciones hospitalarias:

Equipamiento

- 141 camas censables.
- 17 ventiladores respiratorios.
- 2 equipos de laboratorio para análisis clínico (CELLDYN, VITROS, COBAS H232, SYSMEX y CLINITEK).

Personal en proceso de capacitación

- 58 médicos.
- 239 enfermeros.
- 9 camilleros.

Nota: De ser necesaria la reconversión hospitalaria es más factible en el Hospital Universitario de Saltillo, por la cantidad disponible de ventiladores respiratorios.